

2学期も大活躍の田井っ子たち～2025年もお世話になりました～

2学期は9月1日（月）の始業式から数えて79日間と一番長い学期でした。

15名の子どもたちは、「笑顔」、「挑戦」、「やり切る」の合言葉どおり、今学期はより一層成長する姿を見せてくれたことをうれしく思っています。

2学期には学校内外で数多くの行事や活動がありました。修学旅行など吉田小学校の友達との交流学習、校内ロードレース大会、吉田っ子フレンズだいさくせん、いもほり、町探検、様々な施設への社会科見学、炭焼き体験学習、市陸上大会、遠足、しめ縄づくり、各種コンクールなど。

2学期の数ある行事の中でも、「田井っ子学習発表会」は特に印象に残る行事だったのではないか。保護者や地域の方からお褒めの言葉をいただき、子どもたちと教職員とも大きな達成感を味わうことができました。

多くのセリフを覚えること、自分や友達の出番の把握、学習に基づく発表、歌、ダンス、体操など、1人で何役もこなしている姿に驚きと称賛の声を多数いただきました。お世話になった地域の方への感謝の気持ちをもち、一丸となって励んできた子どもたちや教職員にとって、多くの励ましをいただいたことは大きな自信となりました。本当にありがとうございました。

また、こうした子どもたちのがんばりや成長は、決して学校だけで達成することはできません。保護者や田井地区の皆様、その他お世話になった方々の温かい想いや声掛け、ご協力のおかげです。今学期も、そして2025年も子どもたちや教職員、田井小学校にご理解・ご支援をいただき、心からお礼申しあげます。

さて、いよいよ、子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。

1年の節目となるこの時期は、ご家族でこの1年間をふり返る絶好の機会だと思います。

保護者の皆様、お子さんの生活習慣や家庭学習習慣、心身の成長等を育むのは、保護者の大切な役割・責任です。3学期にスタートダッシュができるよう、冬休み中の過ごし方について、各ご家庭で適切にご指導お願いいいたします。

みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。

2学期も大活躍の田井っ子たち



HOT TOPIC! 続・学習発表会に寄せられた声

学習発表会以降も、地域で出会う多くの方から声をかけていただきました。感想もたくさんいただいたので、抜粋して紹介します。温かい応援をありがとうございました！

【1・2年】

- ◆4月から学んできたことの証がよく分かった。最後の歌もよかったです。
- ◇1・2年生がとても元気で、私もたくさんの元気をもらいました。
- ◆とにかく元気、とにかく可愛らしい。たくさんのセリフ、暗唱、ダンス、運動など。しっかり覚えて発表できていました、こちらも元気をもらいました。
- ◇楽しく見させてもらいました。

1・2年生のこれまでの学習の成果が可愛らしく、元気にまとめられていてとてもよかったです。



【3・4年】

- ◆愛しきわが田井、3・4年生さん、詳しく調べていた。みなさん、声も大きくとても感動した。素敵な田井の歌だった。
- ◇環境学習で学んだことをうまくまとめました。最後の歌がとてもよかったです。涙が出るようだった。
- ◆田井の自然の素晴らしさを改めて教えてもらいました。深野川の水質を科学的に調べ、地域の方にもアンケートを取り、ここまでまとめて発表するだけでもすごいのに、ラストの歌で涙腺が...！



【5・6年】

- ◆歴史を紐解きながらの「平和のたね」、さすが高学年の発表だった。3人しかいないことを感じさせない、素晴らしい発表だった。

◇平和学習という難しいテーマに一生懸命取り組んだことが伝わってきた。各々の個性を生かし、コミカルな場面も加えて、とても分かりやすく感動的にまとめられていた。1人で何役も...！ダンスもキレキレで、一切手抜きなしの真剣さが伝わって感動した。

◆平和の尊さを改めて感じられる深い内容だった。長いセリフもよく覚えていた。感心した。



【全体を通して】



- ◆1人1人が楽しそうに、一生懸命やっている姿を見て感動した。人数が少なくても大きな学校に負けない学習発表会だった。

◇「少ない人数でも力を合わせればここまでできる！」ということを示してくれた子どもたちを誇らしく思う。

- ◆1人1人が輝いている学習発表会を見て、なぜどの学年も、どの子も輝いているのだろうかと思った。その裏には先生方全員が心から力を合わせ、全ての子どもたちを指導しておられる姿があるからだと思う。こんな学校は他にはない。感謝にたえない。

田井小の魅力的な活動

ひまわり・たんぽぽ学級スペシャル遠足

11/20にひまわり・たんぽぽ学級で遠足に出かけました。1学期に栽培した野菜の売り上げを使い、どこで何をしたいかを自分たちで考えました。かかる予算や時間のことも考え、自分たちで決めました。

行先は大東町にある巨大迷路。

みんなで楽しみながら、助け合って進みました。



炭出し体験学習（5・6年）



11/21に5・6年生が地域の「炭焼き名人」の皆さんと炭出し体験を行いました。

ぎっしり詰めた木材が、しっかりと炭になっていたことに驚いた子どもたちや教職員。

（先人の知恵と知識、技術のすばらしさに感動の瞬間！）

高品質の炭を運び出し、炭切り体験もしました。この炭は、来年度、吉田小学校の友達と一緒に取り組む「たたら学習」でも活用します。

スイートポテトを作ったよ（1・2年）

11/27に1・2年生がスイートポテトづくりを行いました。

講師は、地域のさつまいも料理名人の皆様！

ふかしてホクホクになったサツマイモに牛乳やバターを加え、丸めた後に卵黄を塗ります。オーブントースターで待っている間にいい匂いが漂います！

みんなで作って食べたスイートポテトは、最高に美味しかったですね！



食の学習（3・4年）



12/10に栄養教諭の先生に来校してもらい、3・4年生が食の学習を行いました。

食べ物には、「体を作るもとになる」、「体の調子を整える」、「エネルギーのもとになる」等の働きがあることを学びました。

また、給食センターでは、地域で作られた新鮮で栄養のある食材を使って、一生懸命給食を作っていることを聞かせてもらいました。

これからも感謝しながら、給食を食べたいなあと思いました。

名人に学ぶ しめ縄作り体験



12/16に3～6年生が地域の名人さん方からしめ縄作りを教えてもらいました。

丁寧に教えてもらったり、「上手にできているよ！」とほめてもらったりしながら、みんなが立派なしめ縄を作ることができました。

ある児童が名人の技を見て、「こうやって受け継がれているんだなあ！」とつぶやいていたのがとてもステキだなあと心に残っています。教えてくださった名人の皆様方ありがとうございました。

入賞おめでとう

芸術の秋に子どもたちが励んだことが、高く評価されました！

○全島根図画展

特選	5年	さん
	6年	さん
入選	1年	さん
	2年	さん

○税に関する絵はがきコンクール

入選	6年	さん
----	----	----

○JA共済小中学生書道コンクール

佳作	1年	さん
----	----	----

ご寄贈お礼

○クリスマスツリーの木
さま
ありがとうございます。

今年もお世話になり
ありがとうございました



「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる田井っ子」の育成に向けて、保護者や地域の皆様には今年も数えきれないほど多くのご協力をいただき、厚く御礼申しあげます。

今後とも変わりませず、よろしくお願ひいたします。みなさまよいお年をお迎えください。

令和7年12月
田井小学校教職員一同

今後の主な行事予定(～1/31)

《12月》

- 24日 給食終了
25日 終業式
29日～1月4日 学校閉庁

《R8.1月》

- 8日 始業式
吉中新入生説明会（6年生と保護者）
9日 給食開始
13日 校内書初め会
14日 新年の決意発表会
16日 保育所ともちつき 低学年
20日 吉田中授業見学 高学年 みーも
スクール（飾り炭・焼き芋） 中学年
22日 豆入れ作り（地域の方と）
21日 スクールカウンセラー来校日
23日 スキー研修 ※予備日2/10
27日 宇田先生とお話を楽しむ会

田井小学校ホームページ

田井小学校

